



Retour en images du ravivage de la flamme

NEWS

CULTURE HISTORY

Monday, march 21, 2022

Retour en images du ravivage de la flamme

Chaque année, la Ville rend hommage aux soldats disparus en participant au ravivage de la flamme sur la tombe du soldat inconnu, enseveli sous l'Arc de Triomphe à Paris. Un événement solennel et chargé d'émotions qui s'est déroulé ce dimanche 20 mars 2022. Retrouvez en images, tous les moments forts de cette cérémonie.



Dimanche 20 mars, le maire Pascal Thévenot, accompagné de ses adjoints Damien Metzler, Pierre Testu, Bruno Drevon, Michèle Monez ont rendu hommage aux morts pour la France lors de la cérémonie du ravivage de la Flamme. Lors de cet événement symbolique, étaient également présents des membres des Associations patriotiques de la ville, plusieurs enfants du Conseil Municipal des Jeunes et des élèves des classes élémentaires des écoles Fronval, Mozart et Exelmans.

Arrivés en car, les jeunes Véliziens ont écouté attentivement les explications qui leurs ont été fournies et ont posé de nombreuses questions au Comité de la flamme. Puis à 18h30, la cérémonie a débuté. Elle se déroule selon un rituel immuable. Trois gerbes de fleurs ont été déposées sur la tombe du Soldat inconnu, avant de procéder au ravivage de la flamme. Comme le veut la tradition, le maire Pascal Thévenot, accompagné de Marilou Lesueur, maire du Conseil Municipal des Jeunes, ont conclu cette cérémonie en signant le livre d'or.

Le ravivage de la Flamme a lieu tous les soirs à 18h30. Instaurée en 1923, cette cérémonie visait à rappeler le sacrifice des soldats morts pour la France lors de la 1^{re} Guerre mondiale. À présent, on y associe tous les morts au combat au service de la France.

" Chacun doit donc être conscient qu'en rendant hommage au Soldat inconnu, il rend hommage à ceux qui ont servi la France, qui ont bâti et défendu la Nation, qui ont payé le prix du sang et des larmes, et qui, aujourd'hui, nous servent d'exemple. " **Général d'armée (2s) Bruno DARY**